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 На учете в Центре занятости состоят 4369 магнитогорцев
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НачНу с краткого рассказа о 
некогда знаменитом, одном 
из крупнейших в Советском 
Союзе целлюлозно-бумажном 
комбинате – Выборгском ЦБК. 
И в СССР, и за рубежом слави-
лось это предприятие своей 
качественной продукцией.

Если кто помнит, в 90-х было мно-
го шума в СМИ из-за конфликта 
между трудовым коллективом и 

администрацией этого предприятия. 
Тогда хозяева комбината, не спра-
вившись с трудностями и щедро 
откупившись от шумливых работни-
ков, повели дело к развалу в пользу 
конкурентов. Далее – накатанная 
схема: попытка захвата, банкрот-
ство, разорение, распродажа... Цель 
мародеров достигнута: комбината 
нет, у соперников нет конкурента. 
Деньги давно проедены, работы нет, 
люди на улице. Жаловаться – только 
на себя.

У нас на Магнитогорском метал-
лургическом комбинате все, слава 

богу, по-другому. Так что «бузить» 
против комбината – это что рубить 
сук, на котором все мы сидим.

Где сейчас знаменитый ростов-
ский гигант «Ростсельмаш», где 
первенец отечественного атом-
ного машиностроения градообра-
зующий волгодонский «Атоммаш», 
столичные АЗЛК и ЗИЛ... Пере-
числять все – слишком много по-
лучится. Кому сегодня есть дело до 
людей? В разгул тотального разру-
шения реформаторами индустрии 
нашей, прежде могучей, державы 
бороться за жизнь предприятия, 
сохранить, перевооружить и умно-
жить его возможности, держать на 
плаву даже в период жесточайшего 
финансового кризиса – это подвиг. 
И подвиг этот я отношу, в первую 
очередь, к председателю совета 
директоров ОАО «ММК», то есть к 
Виктору Рашникову. Не будем его 
боготворить, но это надо ценить. 
Каждому должно быть понятно, что 
с разрушением градообразующего 
предприятия рушится материальная 

основа всех сторон жизни города. 
Не Рашников втиснул нам нена-
вистный капитализм. Всучили его 
советским людям те, кто в дни тор-
жеств за фанерой трусливо прячет 
от взора людского Мавзолей им. В. 
И. Ленина, те, что уперлись в воз-
вращении гордых имен городам-
героям Сталинграду и Ленинграду.

У Расула Гамзатова есть мудрые 
строчки: «Брататься же с тем, кто 
сечет тебя плетью, – для этого 
надо совсем ошалеть!» Это я о ме-
тящих в попутчики коммунистам. 
Коль клянутся, что борются за те 
же цели, что и коммунисты, пусть 
принимают к действию программу 
КПРФ и вступают в партию. Все эти 
партийки, «фронты», «движения», 
«авангарды» и тому подобное, ис-
подволь насаждаемое, имеет един-
ственную цель – оторвать людей от 
коммунистов, разобщить и запутать 
их.  Поразборчивее надо быть 
коммунистам с «попутчиками». К 
примеру, у лидера так называемо-
го «Авангарда красной молодежи» 

Удальцова меж шелухи псевдоре-
волюционных лозунгов главным 
просвечивается: «Объединяйтесь в 
противостоянии КПРФ!» Откровен-
нее не скажешь. За каждой строкой 
их выступлений нападки на лидера 
российских коммунистов Зюгано-
ва. Словом, сомкнулись «борцы за 
народное счастье». Как же с ними 
за один стол? Абсурд! Поставят и 
ноги на стол. Власть знает – другой 
реальной оппозиции, кроме КПРФ, 
у нее нет.

И последнее. Откуда в мире возь-
мутся у России союзники, если Борис 
Ельцин «подставил» Югославию, при 
вторжении агрессоров на иракскую 
землю мы на весь мир прогнулись 
перед США, заявив, что «не желаем 
американцам в Ираке поражения». 
Кровопролитие, в том числе аме-
риканцев, на арабской земле не 
прекращается и по сей день. Вот в 
Южной Осетии «друг» Буш нас и «от-
благодарил» 

ГЕОРГИЙ ЯКИМЕНКО, 
ветеран ММК

 награды
Журналисты  
дружат с МЧС
ЖуРНалИСты ВСей оБлаСтИ съехались в челябинск 
на подведение итогов конкурса «СМИ – на защиту 
человека»-2008.  

– Главное управление МЧС по Челябинской области уже одиннад-
цатый раз проводит этот конкурс, – рассказала пресс-секретарь Аэлита 
Жукова. – В нем приняли участие полсотни журналистов из Челябин-
ска, Магнитки, Кыштыма, Чебаркуля, Миасса, Сатки, Снежинска, 
Златоуста, Троицка, Карабаша, а также Кусинского, Еткульского, 
Агаповского, Увельского, Нагайбакского, Брединского районов. На 
сей раз участников вдвое больше, чем в прошлый, а это значит – 
интерес населения к работе огнеборцев и спасателей растет. 

Перед церемонией журналисты не теряли времени даром – об-
суждали верховые и низовые пожары, особенности репортажей на 
«горящие» темы, вспоминали трагические и курьезные случаи.  

– У вас очень важная задача – формировать культуру безопасно-
сти жизнедеятельности населения, – сказал первый заместитель 
начальника главного управления МЧС по области полковник 
Геннадий Ведерников. –  От ЧП и в быту, и на производстве никто 
не застрахован. Пожары, техногенные и природные катастрофы 
происходят постоянно. Казалось бы, в нашей области никогда не 
бывало схода лавин, но в прошлом году мы и здесь «отметились». 
И очень важно информировать население о том, как правильно 
вести себя, чтобы не допустить беды, а если что-то случилось – 
знать, как поступать в кризисной ситуации. 

Магнитогорцы, как всегда, оказались одними из самых активных 
участников.  Первое место в номинации «Телепроизведение» – у кор-
респондента телекомпании «ТВ-ИН» Александра Жилина за серию 
репортажей о боевой работе огнеборцев, у Гульнары Зиганшиной 
из ГТРК «Вести–Южный Урал» – второе место за тематическую 
программу «Горящий вопрос». У журналистов «ММ» Владимира 
Рыбака и Евгении Шевченко – специальные призы в номинации 
«Печатное произведение», Почетная грамота за освещение работы 
пожарно-спасательных формирований – у Ирины Коротких. 

– С МЧС приятно сотрудничать, – отметили журналисты.  – Вот 
и церемония награждения началась по-военному точно, прошла 
быстро и без заминок. Культурная программа – экскурсия по 
выставке пожарной техники. Мастер-класс – как пользоваться 
огнетушителем. Оценили и специфический юмор – когда воз-
никло столпотворение в коридоре, один сотрудник при погонах 
сказал строго: «Не создавайте заторов на путях эвакуации».

Такая уж особенность у журналистов и спасателей – даже в 
мирное время не забывать о работе. 

 Перерегистрация
По новым правилам
оБщеСтВаМ с ограниченной ответственностью оста-
лось жить менее полугода.

С 1 июля действующие ООО должны будут перерегистрироваться 
по новым правилам, внеся изменения в свои уставы. Как отмечают 
эксперты, ранее закон слабо защищал участников таких компаний. 
Организаторы ООО могли в любой момент выйти из общества и не 
нести ответственности за финансовые итоги своей деятельности. 
Это приводило к тому, что создатели фирм-однодневок предпочи-
тали регистрировать свои компании именно как ООО.

 CюрПриз
Родила восьмерню
В аМеРИКаНСКой клинике «Кайзер Перманенте» в 
Белл-флауэре (штат Калифорния) на свет появилось во-
семь близнецов – шесть мальчиков и две девочки.

Восемь близнецов появились на свет путем кесарева сечения 
на девять недель раньше предполагаемого срока. Принимала 
необычные роды команда из 46 врачей и медсестер. По словам 
медиков, они ожидали появления на свет семерых детей, и вось-
мой ребенок оказался «сюрпризом».

Вес детей при рождении составлял от 680 граммов до 1470 
граммов. В настоящее время все они находятся в стабильном 
состоянии и их жизни ничто не угрожает.

 сводка мЭк
Киловатты нарушений
С ШеСтНаДЦатоГо по двадцать второе января Маг-
нитогорская энергетическая компания направила 
249 уведомлений об отключении электроэнергии 
потребителям-должникам. 

Один гражданин и пятнадцать организаций отключены от систе-
мы энергоснабжения из-за нарушения сроков погашения долгов.

Сотрудники контрольно-инспекционного управления выявили 
двадцать пять фактов безучетного потребления электроэнергии. 
Двадцать два нарушения допустили граждане, три – юридические 
лица. В общей сложности выявлено нарушений потребления 
электрической энергии в объеме 149723 кВт•ч.

Погасили задолженность и оплатили электроэнергию 19624 
потребителя. Возобновлена поставка электроэнергии семи ранее 
отключенным потребителям.

О героях истинных и мнимых
Градообразующее предприятие –  
материальная основа всех сторон жизни города

Вниманию родителей военнослужащих  
военной части 40274  

(г. лесной Свердловской области)
2 февраля в 18.00 в общественно-политическом центре 

(Ленина, 38, южный вход МГТУ им. Г. И. Носова) состоится 
встреча с членом родительского комитета от Челябинской об-
ласти военной части 40274.

Контактный телефон 25-00-41.

 Праздник
Всероссийский парад 
наступает
В этоМ ГоДу впервые военные парады 9 Мая пройдут 
не только в Москве, но и еще в 22 российских городах. 
такое решение приняли депутаты Государственной 
Думы.

Теперь парады будут проходить не только в столице, но и 
во всех городах-героях: Санкт-Петербурге, Волгограде, Ново-
российске, Туле, Мурманске и Смоленске. Кроме того, право 
проводить военные парады предоставляется городам, в которых 
дислоцированы штабы военных округов: Ростову-на-Дону, 
Чите, Хабаровску, Екатеринбургу, Североморску, Калинингра-
ду и Владивостоку. Нижний Новгород, Воронеж, Владикавказ, 
Самара, Новосибирск, Борзя, Уссурийск, Белогорск, Астрахань 
удостоены подобной чести по той причине, что там находятся 
штабы общевойсковых армий.

Как заявил разработчик закона председатель комитета по 
делам ветеранов Николай Ковалев, это «нововведение будет спо-
собствовать повышению престижа воинской службы». – Парады 
способствуют патриотическому воспитанию. Они поднимают 
авторитет человека в погонах. Пусть люди гордятся своей армией 
и своей историей, – сказал он.

Однако дальнейшего расширения географии парадов Ни-
колай Ковалев не поддерживает. По его мнению, в остальных 
населенных пунктах просто не найдется должного количества 
техники и солдат.

Законопроект, увеличивающий количество городов, где будут 
проводиться парады в честь Дня Победы, был принят народными 
избранниками сразу в трех чтениях. «За» проголосовали 448 
депутатов – все присутствующие в зале заседаний.
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Утвержденная ранее норма ре-
гламента, по которой докладчиком 
может быть и представитель го-
родского Собрания, неожиданно 
пригодилась.

Трибуна, откуда обычно выступа-
ют чиновники городской админи-
страции, большую часть заседания 
простояла пустой. Друг другу суть 
вопросов депутаты рассказывали, 
не покидая мест. Тех же ораторов, 
что прибыли издалека и выходи-
ли к микрофонам в центре зала, 
Александр Морозов неизменно 
провожал вопросом: «Вы на нас не 
обижаетесь?» И недавние доклад-
чики неизменно давали понять, что 
по пути исполнительной власти не 
пойдут.

Директора городского центра 
занятости Вячеслава Таркина не 
отпускали около часа. Трудно при-
помнить, когда еще на один вопрос 
уходило столько времени, но уж 
больно тема горяча.

– С октября безработица в городе 
стала расти на полпроцента в месяц, и 
на вечер вчерашнего дня составляет 
2,3 процента, – сообщил Таркин.

Указание времени суток прозву-
чало не случайно и означало, что 
служба занятости держит руку на 
пульсе и оперативно отслеживает 
ситуацию. Наглядно ее показывали 
три кривые линии, выведенные на 
большой монитор. Красная и зе-
леная – количество обратившихся 
и вставших на учет безработных 
– тянулись вверх, а синяя, обозна-
чавшая число вакансий, – падала 
вниз. Это обстоятельство не может 
не волновать: кризис далек до за-
вершения, и готова ли Магнитка 
трудоустроить тех, кто останется 
без дела?

В том, что рост безработицы пока 
не остановится, сомнений нет, но 
председатель бюджетной комиссии 
Игорь Виер обратил внимание на 
слишком мрачные прогнозы.

– Мы сознательно предусмотрели 
пессимистичный вариант, – пояснил 
Вячеслав Таркин, – чтобы привлечь 
дополнительные средства для вы-
платы пособий. Будет хуже, если 
денег не хватит.

Финансовые резервы потребуются 
и на профессиональную переподго-
товку, и на организацию обществен-
ных работ. Деньги из бюджетов всех 
уровней должны поступить со дня на 
день, и служба занятости готова найти 
им нужное применение. Проблема 
в том, что попасть на прием сейчас 
довольно трудно. Тех, кто сейчас об-
ращается в центр занятости, записы-
вают на конец февраля.

– Это что же, целый месяц человек 
остается без средств к существо-
ванию? – высказал недоумение 
депутат Александр Маструев.

– Справиться с потоком пока не 
получается, – посетовал директор 
центра занятости. – Введение до-
полнительных ставок и работа в 
новогодние каникулы не уменьшили 
очередь. Ввели талонную систему, 
как в поликлиниках, чтобы клиенты 
приходили в определенное время и 
зря не простаивали.

– Много ли желающих переехать 
в другие города? – заин-
тересовался Александр 
Маструев количеством 
трудовых мигрантов.

– Пятьдесят чело-
век подали заявки, но 
уж больно подъемные 
астрономические – аж 
56 тысяч рублей, – последовал иро-
ничный ответ. – Думаю, желающих 
переехать с такой суммой в карма-
не немного найдется.

Во времена экономических 
трудностей всегда есть опасность 
всплеска преступности, и отчет, с 
которым выступил начальник ми-
лиции общественной безопасности 
Борис Тайбергенов, также оказался 
своевременным.

– Благодаря принятым мерам мы 
сохранили контроль над криминаль-
ной ситуацией, – заверил очередной 
гость, приглашенный городским 
Собранием.

Из девяти минут семь высокий 
милицейский руководитель говорил 
об успехах – снижении количества 
преступлений и высоких показате-
лях раскрываемости. Не удается 
справиться лишь с малолетними 
преступниками.

– Учитывая влияние кризиса, мы 
предполагаем рост преступлений 

имущественного характера, в том 
числе совершенных подростками 
и молодежью как социально неза-
щищенными и неустойчивыми ка-
тегориями населения, – поделился 
тревогой Борис Тайбергенов.

Вселяет надежду тот факт, что ка-
дровый голод, который испытывала 
милиция, уходит в прошлое. Желаю-
щих послужить стало намного больше, 
и появилась возможность выбирать, 
чего давно не наблюдалось. Участко-
вые – и те больше не в дефиците.

Из оставшихся вопросов повест-
ки два снова касались отношений 
между депутатами и администраци-
ей. Будущее программы «Наш двор», 
успешно выполненной в минувшем 
году, покрыто туманом. 

– Сейчас кризис, и городу – не 
до каруселей и лавочек, – довел до 
Собрания позицию главы города 
Александр Морозов. – Вместо них 
администрация предлагает напра-
вить средства на наружное освеще-

ние, но при этом не ука-
зывает, где именно будут 
вкручены лампочки.

Спикер обратил вни-
мание на юридическую 
нестыковку. Часть про-
граммы по благоустрой-
ству дворов значится 

в наказах избирателей. Все они 
сведены в единый реестр, под-
писаны главой города и вступили 
в законную силу. Теперь преоб-
ражение домовых территорий 
исполнительная власть посчитала 
несвоевременным, что чревато 
недовольством жителей и проте-
стами надзорных органов.

– Более открытого способа рас-
ходования бюджетных средств у нас 
нет, – заметил Игорь Виер. – Ответ-
ственность за использование денег 
депутат несет перед избирателями. 
Теперь работа в округах может быть 
свернута, а городскому хозяйству 
эти деньги вряд ли помогут.

Вопрос о транспортных льготах 
пенсионерам, который из месяца в 
месяц попадает в повестку, теперь 
стоял последним.

– Жаль, не удалось послушать 
начальника транспортного цеха, – 
вынужденно вспомнил про неявку 
чиновников Александр Морозов.

Тут уж пришлось выйти на передо-
вую Кириллу Маркевичу. Руководи-
тель пресс-службы напомнил, что с 
1 февраля, кроме бюджетных 200 
рублей, пенсионеры могут ездить по 
льготным расценкам на свои кров-
ные: за четыре рубля – в трамвае и 
за шесть – в автобусе.

– Вариант отражает интересы 
пенсионеров и не загоняет в угол 
транспортные предприятия, – за-
ключил Маркевич.

– А почему так долго принимали 
решение? За это время нас и в 
популизме обвиняли, теперь и до 
бойкота заседаний дело дошло. 
Не много ли времени потратили? 
– выразил недоумение Александр 
Маструев.

– Я не начальник транспортного 
цеха и могу информировать о ре-
шении, а не причинах, – держал 
оборону пресс-секретарь главы.

– Вправе ли глава принимать 
решение без участия депутатов? 
– поинтересовалась председатель 
комиссии по законодательству Лю-
бовь Гампер.

– Решение не связано с дополни-
тельными расходами. Бюджетные 
деньги не тратятся на возмеще-
ние транспортным предприятиям, 
поэтому вопрос не выносится на 
Собрание, – невозмутимо ответил 
Маркевич.

И не обмолвился о том, что рань-
ше администрация насмерть стояла 
на сумме 200 рублей, потому что 
транспорт якобы без дополнитель-
ных отчислений и дня не протянет.

– Это к вопросу о качестве под-
готовки материалов, – заключил 
Игорь Виер.

...За три часа работы депута-
ты успели присвоить названия 
безымянным частям двух улиц. 
Одна по неизвестным причинам 
раздвоилась, другая от основной 
– «оторвалась». Подправить карту 
намного проще, чем преодолеть 
отрыв и раздвоение внутри власти. 
И все же, завершая работу, Алек-
сандр Морозов  пригласил испол-
нительную власть на следующее 
заседание 
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